

L'UNICEF salue la prompt réparation des écoles endommagées par l'ouragan Irma



Sancti Spiritus, 3 février. (RHC).- Victoria Colamarco, coordonnatrice de programmes de l'UNICEF dans notre pays, a salué ce vendredi la prompt réparation des écoles endommagées par l'ouragan Irma.

Victoria Colamarco a parcouru à Cuba plusieurs provinces sérieusement touchées par l'ouragan Irma au mois de septembre. A Sancti Spiritus, capitale de la province de même nom dans le centre de notre pays, elle a déclaré à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, qu'elle a pu constater comment les autorités locales ont travaillé coude à coude avec le peuple pour réussir cette prompt récupération.

«Le parcours a été extrêmement positif a relevé la coordonnatrice de programmes de l'UNICEF qui s'est dit impressionné par la manière dont les provinces de Sancti Spiritus et de Villa-Clara ont distribué les ressources données par l'UNICEF pour réduire les affectations provoquées par l'ouragan.

Elle a ajouté que cela légitime davantage le sérieux et l'engagement du gouvernement cubain envers l'utilisation adéquate des fournitures reçues.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154275-lunicef-salue-la-prompte-reparation-des-ecoles-endommagees-par-louragan-irma>



Radio Habana Cuba